
PIÈCE CL-4 



Hydro 
Québec 

Montréal, le 28 février 2018 

Par courriel 

Monsieur Christian Laprise 
Directeur Hydro-Sherbrooke 
Ville de Sherbrooke 

Objet : Suivi de votre demande d'alimentation électrique 

Au cours des derniers mois, Hydro-Québec Distribution a reçu une quantité exceptionnelle de projets 
représentant plusieurs milliers de mégawatts, traduisant l'engouement international pour l'énergie verte et 
abordable produite au Québec. 

Ainsi, je souhaite vous informer de la position actuelle d'Hydro-Québec à l'égard de l'alimentation en 
électricité des projets soumis par des entreprises oeuvrant dans le secteur des chaînes de blocs 
(blockchain). 

Bien que nous disposions d'un volume important d'électricité pour satisfaire les différents besoins de la 
clientèle sur le territoire du Québec, Hydro-Québec Distribution ne pourra pas alimenter la totalité des 
installations visées par les projets qui lui ont été présentés et qu'elle analyse actuellement, notamment en 
raison de leur impact sur la demande lors des pointes hivernales. Nous travaillons à développer des lignes 
directrices qui permettront de déterminer, parmi les projets reçus du secteur des chaînes de blocs, lesquels 
pourront être acceptés, ainsi que des tarifs et des conditions applicables à ce secteur. Conséquemment, il 
importe que vous fassiez preuve de prudence dans la mise en oeuvre de vos projets. 

Soyez assuré que nous communiquerons avec vous dès que les lignes directrices visant la sélection des 
projets auront été déterminées. 

Je vous remercie de l'intérêt que vous nous avez manifesté. Je réitère la volonté d'Hydro-Québec d'attirer 
de nouveaux clients au Québec, tout en tenant compte des besoins des autres clients et en s'assurant de 
respecter notre engagement de limiter les hausses de tarifs à un niveau inférieur ou égal à l'inflation. 

Veuillez accepter, Monsieur Laprise, nos salutations sincères. 

Le vice-président — Clientèle d'Hydro-Québec Distribution, 

Éric Filion 


